

## Du basketball à la danse...

**DANSE.** L'insolite a rendez-vous ce soir, à 19 heures, au palais des sports du Prado, à Bourges, pour une performance dansée inspirée du basket. Intitulé *Breaking the backboard*, ce spectacle, dirigé par la chorégraphe Marinette Dozeville et l'artiste plasticien Frédéric Xavier Liver, a été conçu en 2020 avec les Panthères de Sainte-Savine (Aube). En partenariat avec l'abbaye de Noirlac et avec le soutien financier du conseil départemental dans le cadre du dispositif Terre de jeux, *Breaking the backboard* sera interprété cette fois-ci par les joueuses du centre de formation du Tango Bourges Basket. Entrée libre et gratuite.

